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ヤングケアラーについての相談や事例があるか。今後の対応と教育長の考

えは。

町にヤングケアラーの相談や通報はあるか。また、町として、施策や支援

策の考えは。

浦臼小学校・中学校にエア

コンの設置を求める

今夏は道内でも真夏日の連続日数記録を更新するなど、猛暑が続いてい

る。取り返しの付かない事故を防ぎ、安定した環境の中で授業に専念でき

るようにするためにも、エアコン設置の英断を求める。

①新規就農者について、その後の進捗状況は。

②今後の就農者募集にあたり、農地や住宅の確保対策は進んでいるのか。

③集落支援員制度の専任アドバイザー採用についてまだ決まっていないよ

うだが、北海道職員など農業に強い人材も含めてお願いすることはできな

いか。

④農家戸数を増やすため、水稲のほか、園芸や畜産など農業の多様化につ

いての考えは。

浦臼町のALT(外国語指導助

手)について
ALTの今後についてどのような考えがあるのか伺う。

浦臼町立学校のエアコン設

置について

令和５年の夏は記録的な猛暑が続き、浦臼町でも熱中症アラートが発令さ

れている。子どもたちの健康を考慮し、小中学校教室のエアコン設置の計

画がどのようになっているか伺う。

『えみる』の有効活用

具体的な計画について

浦臼町多世代交流施設の開設にあたり、町民参加のオープンイベントやそ

の後の活用計画、利用や周知についての広報計画など、どう考えている

か。

①扱う所管はどこか。また、脱炭素のロードマップを示していただきた

い。

②取り組みについて構想や具体的なものがあれば示していただきたい。

③二酸化炭素排出抑制事業交付金などの交付金事業に取り組む考えは。

浦臼小学校の複式学級の対

象についての所感と今後の

対応

浦臼小学校２・３年生が複式学級の対象になったが、町単独で教員を配置

し複式学級にはなっていない。このことについての所感と今後の対応を伺

う。
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道内では異例の猛暑が続き、児童・生徒からもエアコン設置の声が上がっ

ている。子どもたちや先生方の健康への影響も懸念されるため、エアコン

またはクーラーの設置についての考えを伺う。
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